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REQUER INFORMAÇOES DO PODER
EXECUTIVO SOBRE OS GASTOS
(DESPESAS) COM PUBLICIDADE,

EM FACE DA CAMPANHA
PUBLICITÁRIA PARA DIVULGAÇÃO
DO “PROGRAMA SA ÚDE MELHOR”.

SENHOR PRESIDENTE

CONSIDERANDO a grande quantidade de inserções em mídas
faladas, escritas e televisivas, de autoria do
Governo Municipal, sobre a divulgação do
“Programa Saúde Melhor”.

CONSIDERANDO o altíssimo custo que essas inserções possuem.
CONSIDERANDO a maciça divulgação, por parte do próprio Poder

Executivo, da difícil situação financeira que se
encontra a prefeitura.

CONSIDERANDO a prerrogativa deste Vereador de fiscalização do
Poder Executivo.

REQUER: na forma regimental, que seja oficiado o Senhor
Prefeito Municipal para que solicite junto à
Assesoria de imprensa, ou, a qualquer outro
departamento ou Secretaria de direito, que
informe o custo detalhado de tais inserções,
respondendo aos questionamentos abaixo e após
retorne a esta Casa de Lei no prazo regimental:

1 — Qual o custo com as inserções de rádio ?
2 — Qual o custo com as inserções de TV ?
3 — Qual o custo com as inserções nos Jornais escritos ?

EXPEDIENTE:

ATO N“ OF. Nº DATA / / FUNCIONÁRIO



Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Estado de São Paulo

Sala das/Sessõ s, 19 de Dezembro de 2017.

LIN/COLN FERNANDES
VEREADOR
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